



## El Aeropuerto de Santiago registra en febrero más de 152.000 pasajeros, un aumento del 27,3%

- **Sube también el tráfico de operaciones un 19,5% y el de mercancías un 11,9%**

14 de marzo de 2016

El Aeropuerto de Santiago continúa la senda de crecimiento en el mes de febrero y registra más 152.000 de pasajeros, 1.400 operaciones y alrededor de 178 toneladas de mercancía.

Durante el pasado mes, 152.849 personas eligieron el Aeropuerto de Santiago para realizar sus desplazamientos, un 27,3% más que en el mismo mes del año anterior. Del total de pasajeros, 132.657 realizaron trayectos nacionales (un 30,7%) y 20.120 internacionales (un 11,9% más).

En cuanto a las operaciones, en Lavacolla se registraron 1.402 vuelos (un aumento del 19,5%), de los cuales 1.293 fueron vuelos comerciales (un crecimiento del 19,5%), 1.116 nacionales (un 24,7%) y 177 internacionales.

La terminal de carga de Lavacolla movió durante el segundo mes del año un total de 178 toneladas de mercancías.